
平成２８年５月３１日 南地区座布団会 開催報告 

１ 開催情報 

日 時 ：平成２８年５月３１日（火） 

１８時３０分～１９時４０分 

会 場 ：南公民館 

主な対象：舞崎町、舞崎町２丁目、清水町１・ 

２丁目、本町１・２丁目 

参 加 者：１９名 

 
２ 参加者からのご意見 

ご 意 見 内 容 

敦賀駅の看板について ＰＲとして、敦賀駅の看板をもう少し大きくしたり、夜

はネオンで目立つようにしたりしてはどうか 

国道８号線２車線化につい

て 

本町１・２丁目の国道８号線２車線化は、そこに住む人

の意見を十分に聞き、慎重に考えてほしい。 

氣比神宮の裏から入っているお客を表から入れて商店を

潤うようにしたい。駅前から本町１・２丁目、神楽町も

含めて氣比神宮のイメージで統一できるとよい。 

現在も商店街が保てているのは、店の前に駐車場がある

からであり、その点も念頭に置いてほしい。 

現在の多くの商店は駐車場を利用して一般客を相手にし

た商売をしていて、観光地にある観光客を相手にした商

店ばかりではない。観光地の商店街はどういった職種が

多いかも含めて検討してほしい。 

新幹線終着地敦賀のＰＲに

ついて 

北陸新幹線の終着駅が当面の間敦賀となることを利点と

考え、終着駅となることを市外へＰＲしたり、市民に知

ってもらう企画を取り組んだりしてはどうか。 

氣比神宮周辺について 氣比神宮に来た観光客がゆっくり過ごせるように、境内

にある池の美化や税務署跡地の道の駅等への活用を検討

してはどうか。 

駅前の商業ビルについて 地元の金融機関と協力し、駅前に商業ビルをつくっては

どうか。 

赤レンガ倉庫周辺について 函館や小樽と比較すると赤レンガ２棟では規模が小さ

い。周辺の再開発も含めて検討するとよいのではないか。 

氣比神宮団体バス客の駐車

場所について 

団体バス客の降車場所を相生町あたりにし、神楽町を歩

いてもらう、という流れは全体の発展につながりよい。 

税務署跡地に神輿会館を 税務署跡地に神輿会館を建てると氣比神宮の観光ともリ

ンクしてよいのではないか。 

 



３ 今回の座布団会を終えて市長から一言 

  今回の座布団会は、中心市街地の今後についてご意見を多くいただきました。特に、

国道８号線２車線化については、複数の方からご意見をいただき、活発な意見交換にな

ったと思っております。そのほかにもご参加いただいた方からは、上記のようなご提案

など様々なご意見をいただき、有意義な意見交換をすることができました。いただいた

ご意見につきましては、今後庁内で協議等行う際の参考とさせていただきます。座布団

会に参加いただきましてありがとうございました。 


